



初等部だより 6月号

鎌倉女子大学初等部

令和5年5月31日

第3号

最後までみんなと協力ハッピースマイル！！

部長 勝木 茂

毎日、天気予報が頭から離れない1週間でしたが、5月20日(土)、『最後までみんなと協力ハッピースマイル！！』をテーマに今年度の初等部運動会を無事に実施することができました。

当日は、前日の降雨の影響もあり、1時間遅れの開会式とさせていただいたことやプログラムの進行が遅延したことについてご理解とご協力をいただきありがとうございます。また、たくさんのご家族の皆様にご来校いただき、子どもたちへのあたたかいご声援や拍手をいただきましたこと心より感謝申し上げます。



今年度の運動会は、3年ぶりに午後のプログラムも復活させ、ご来校はご家族の皆様に限らせていただきましたが、人数や時間の制限は無しとさせていただきました。全初等部生が一堂に会し、たくさんの皆様のご声援や拍手の中、どの子も今の自分のもっている力を最大限発揮して最後までよくがんばりました。手前味噌ではありますが、わたしは素晴らしい運動会だったと思いました。

子どもたちの運動会の振り返りをいくつかご紹介いたします。

○わたしが、がんばったことはときょうそうです。1いをとりたかったのですが、3いになってしまいました。じぶんではかっこよくはしれたとおもっているのがよかったです。こころのこるしょうぶさいしょのうんどうかいでした。(1年生)

○たのしみにしていたうん動会がありました。うん動会でよくがんばったことは、つなひきです。練習では負けていることがおこったのですが、本ぼんでは練習よりもがんばって強くつなを

引いたので、勝つことができました。勝つたのでうれしかったです。つなひきは来年もあると思うので、また勝ちたいと思いました。(2年生)

○うん動会でうれしかったことはビッグボールチャレンジとつな引きです。ビッグボールチャレンジではペアの人とボールをころがす前に声をかけあいました。白組のれんぱいをとめられてとてもうれしかったです。つな引きでは、白組のみんなの力をあわせて赤組に引っぱられても2mいじょう引きました。ぜん体としてはわずか8点さでまけてしまったけれど楽しいうん動会になってよかったです。(3年生)

○ぼくの今年のときょう走は5位。少しくやしい気持ちとうれしい気持ちになりました。よく分からないけれどみんながせいっぱいおうえんしてくれていたの、良い気持ちになりました。おうえんが重要だとわかったので、みんなを楽しく、うれしい気持ちにするために、これからも、おうえんをがんばりたいと思いました。(4年生)

○運動会で、初めて負けてしまいました。それでもわたしは精一杯がんばったと思います。一番がんばったのはジャンピングエイトだったと思います。負けてしまったけれど、今までの成果はつきし、チームで協力してがんばれたと思ったからです。それにみんながたくさん応援してくれたし、負けたとき応援団の人が「よくがんばったね」と言ってくれました。来年の運動会では、わたしがはげましの言葉をかけられるようになりたいです。(5年生)

○初等部最後の運動会は最高でした。わたしは応援団でしたが、自分の組が勝っても最後まで相手を応援しているみんなの姿を見たときや閉会式後も赤白関係なく言葉をかけ合っている姿にふれた時、最高だなと感じました。だから振り返った時1ミリも悔いはありません。そしてそれは、みんながいたから応援団が成り立っていたり、先生方が支えてくださったりしたからだと思います。だから、みんなや先生に感謝したいです。運動会から学んだことはたくさんありますが、特に今年は、「相手がいること、みんながいることの大切さ」を体験しました。自分はみんなや家族がいるから成り立っているということをこれから大切にしていきたいです。(6年生)

振り返りからは、子どもたちが、練習も含めて運動会の経験から学んだことがたくさんあることが分かります。これらをこれからの生活や学習にいかしていくことは、学校行事の教育的意義からもとても大切なことです。ご家庭においてもがんばった子どもたちを十分に褒めてあげてください。また、学んだことを次へといかそうとしている姿があれば励ましてあげてください。